
 ５月２７日（金）午後２時から入間市産業文化センター
において「入間市区長・副区長全体会議」が開催され、入
間台から４人が出席しました。入間市には、１２１の自治
会があり、この度、区長・会長が４９人、副区長・副会長
の１８４人が交代され、感謝状を贈呈されました。その後、
豊岡地区扇町屋第ニ区の「自治会活動研究報告」が発表さ
れました。 

 次に、田中市長の講演がありました。人口減少問題、公
共施設の老朽化対策、財政問題等熱くお話をされました。 

① 人口減少に如何に歯止めをかけるか。何もしないと２ 

 ０７０年には９万人を切ってしまう。入間市の出生率は、 

 現在１．１８人であり、増えも減りもしない出生率２． 

 ０７人に持って行きたい。『みんなでつくる 住みやす 

 さが実感できるまち いるま』を目指し、新たな１０年 

 計画により平成３８年に１４．１万人を維持できるよう 

 にしたい。 

② 公共施設の老朽化と対策について 

  昭和４１年当時の人口６．３万人が、１５年後の昭和 

 ５６年には１１．６万人と急増した。その当時に建設し 

 た公共施設が、老朽化し、年間４７億円の維持管理費が 

 掛ってしまう。今後、施設の統廃合、有効利用を図って 

 行く。 

③ 公共交通網については、「公共交通協議会」で検討を 

 進めており平成３０年には運行開始したいと思っている。 

④ その他「財政問題」、「ジョンソン基地跡地利用」、 

 市制５０周年記念事業（市報４月１日号参照）等お話が 

 ありました。 

 ６月５日（日）の市民清掃デーに向けて、５月２４
日（火）午前８時から２時間以上かけて、刈払機講習
受講者を中心に、ボワサン前の遊歩道北入口から音大
坂上迄の道側の草刈りを行い、２９日には、２４日に
出来なかった所の草刈りを実施しました。 

 各公園は、既に市役所の方で刈っていただきました
ので、残りの斜面や遊歩道道路脇の草を刈り取りまし
た。入間台自治会では、高齢化が進み、春秋交代の参
加から「自主参加」として来ました。しかし、最近、
比較的若い人の協力が少ないとの声も上がっています。
自分達の街を自分達で綺麗にしたいと思います。何卒
よろしくご協力下さい。  
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６月 １日（水） 市報配布 

６月 2日（木） 自治会廃品（資源ごみ）回収 

６月 ４日（土） 第４回運営委員会（15:00～） 

６月  5日（日） 市民清掃デー 

６月 ７日（火） 青少年健全育成推進会定期総会 

６月１５日（水） 市報配布 

６月２６日（日）～２７日（月） 

 東金子区長会視察研修旅行（会長・副会長対象） 

６月３０日（木） 区長会と民生・児童委員との懇談 

※夏祭り実行委員会を２回程開催します。（未定） 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

『ささえあい入間台』お試し開始を７月からとします  

◆廃品回収収益金◆     【環境衛生部】
 ５月５日実施の収益金は次の通りです。ご協力あり 

がとうございました。 

 収益金 ６０，４５０円 ＝ 

（売却金２３，９３０円 ＋ 補助金３６，５２０円） 

２８年度合計額 １３２，０１０円となりました。                                                      
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おきらくクラブからのお知らせ 

◆清掃デーに向けて事前草刈り実施 

～６月５日（日）の市民清掃デーにご参加を～ 

第２２回東金子グランドゴルフ大会 

入間台チーム 男女とも７位入賞 

集会所がきれいになりました 

  去る５月２２日（日）、初夏とは思えない真夏日（日
中気温３０度）の中で待ちに待った第２２回東金子グラ
ンドゴルフ大会が、新久小学校校庭で行われました。大
会開始合図とともに、一斉にボールを打つ音が響き渡り
ゴルフの快感を思い起こしていただいたことと思います。
選手及び応援に来て頂いた方々の談笑も暑さを忘れさせ
てくれたようでした。 

 この暑さの中で１人も熱中症にならなかったのも皆様
が普段から健康な体力づくりに努力されているからだと
思います。 

 成績は、入間台チームは、男女チームとも７位でした。
男子の部は、１７区（八津池チーム）が、４区と同スコ
アでしたがホールインワンの差で優勝しました。女子は、
１２区上チームが、２４６点（２０．５点／１人当たり
１ラウンド）と２４８点の八津池チームに勝ちました。 

            〔体協部長  熊谷 安高〕 

   曇り空の中２５日（水）１０時より定例会を開催しま

した。今回は、華麗な日舞の会と裏千家の皆様によるお

手前との夢のコラボでした。日頃接する 機会のない、和

のテイスト溢れる素晴らしい一時となりました。岸川さ

んの「女春雨破れ傘」を皮切りに佐藤さんの「うぐい

す」、吉澤さんの「愛の陽 炎」、初めて出演して下さい

ました若柳流名取りの宮城さんの「細雪」。女性の仕草

の美しさ、指先から、後ろ姿の色っぽさは我々女性から

見ても憧れ てしまいます。「何故こんなに艶っぽいのだ

ろう？」ぐっと押さえた動きの中で、膝の動きに少しの

間を置いて動く着物の裾等「良いなー」です。同じ く名

取りの吉田先生のスットお立ちになった姿が素晴らしく、

天から糸が降りて来て一度上に上げてストーンと地に置

いた。理想の形で、「お座敷三下 り」は切れ味鋭く、小

気味好い踊りでここは、神楽坂のお座敷かと思いました。

細部にわたり神経の行き届いた動きと精進のなせる技と

心意気を堪能し ました。最後は、民踊部の皆さんの「炭

坑節」で締めて頂きました。その後、お抹茶を頂きまし

た。今回は、堅苦しいお作法を考えずに、只、美味しく 

頂くという事で、お茶をたてて頂きました。 

武田さんが、床の間をしつらえ、お茶のお花もいけて下

さいました。４５名の参加者全て美味しくお抹茶を 頂き

ました。眼福、口福の幸せな一時をありがとうございま

した。          〔世話役代表  小室〕  

   入間台自治会集会所は、平成６年４月に新築落成

してから２２年が経ちました。今回、事務局の提案に

より破れて動きの悪かった和室の障子、襖の張り替え

、２３年ぶりの畳の表替え、動きの悪い雨戸などの調

整、動きの悪かったトイレの引き戸出入り口の扉の調

整、網戸の張り替え等の修理・修繕等を実施しました

。また、高齢者に便利な玄関上り口の手すりなどの設

置も行い修理費用が、本年度の予算２０万円を少し超

え２3万弱となりましたが、６月からきれいな状態で

使用ができます。多くの皆さんのご利用をお待ちいた

します。ちなみに和室の畳表は、九州の熊本県産イグ

サを使用した畳表とし、熊本への支援を致しました。  

～畳の表換え、雨戸・網戸の修繕等～ 

６月のお知らせ 
◆開催日  平成２８年６月２２日（水）午前１０時～ 
◆催  し  新野将之さんによる「マリンバ演奏」 

華麗な日舞＆裏千家の抹茶に舌鼓 
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入間市区長・副区長全体会議模様 自治会費の納入ありがとうございました 

   去る５月２日の市報配布日に集金致しました。世帯数

は、６５２世帯で３.１１９．２００円でした。あ
りがとうございました。       〔会計部〕 

 ５月２９日（日）午後３時から入間市社会福祉協議会
から横田さんと東金子担当の田中さん、及び、包括支援
センターの豊泉さんのご出席を頂き、第６回高齢者対策
検討委員会を開催しました。 

 「ささえあい入間台」の開始時期を６月目途として
来ましたが、「支援者募集」が、５月にズレ込み遅れ

ております。よって、開始時期を７月からとしま
した。庭の草が伸びたり、庭木が伸びて「どうしても
早くお願いしたい」という方がおられましたら個別に
ご相談下さい。 （☎２９３６-１９４０ 結城まで） 

１．「ささえあい入間台」の開始時期について 

２．支援作業の受付方法について 

 作業依頼の受付については、自治会集会所に設置し
てあります固定電話により受付することにしました。
また、時間外の留守電、ｆａｘも可能です。詳細につ
いては、別途、周知します。 

◆受 付 毎週火曜日・木曜日の午前１０～１２時 

◆電話番号  ２９３６－１０３３ 

３．買物支援・代行について 
① 買物代行（依頼された物を本人に代わり、買い付 

 け届ける）について、依頼者との間で質量等で問題 

 が起きる事が想定されるので見合わせます。 

② 買物支援は、近隣の「さえき食品館」と「ヤオコ 

 ー仏子店」周辺とします。 

③ 支援する日は、特売日を外し、水曜日と金曜日の 

 週２回とする。時間帯は、支援者の都合により午前 

 １０時頃からと午後３時頃からとする。（自宅からの 

  送迎の実施） 

④ 支援者は、原則として２名の方をスーパーとの送 

 迎を支援し、依頼者は、ガソリン代を含めて５００ 

 円を支払う。（２時間以内） 

４．雪掻き・除雪について 
① 公道（市道）の除雪作業（高齢者や身体的不自由 

 者宅前の除雪）に対して報酬（対価）を支払うこと 

 は問題があり、無償とする。 

② ブルドーザーのレンタルの検討等を、冬までに検 

 討する。 

５．ボランティア保険の加入について 
① ボランティア保険に加入し、事故に備える。 

② 通院支援・買物支援中の交通事故等に対する「送 

 迎サービス補償保険」について調査する。 

支援者応募状況次第で支援内容が変わります。ご協力を！！ 


